

Spiel- und Klön-Abend ***in St. Christophorus, 19.30 - 22 Uhr***



**„Die Pandemie hat gezeigt,
dass soziale Kontakte
etwas sehr wichtiges sind!“**

Wir haben in den 2 Jahren Pandemie gemerkt, dass Gespräche nach der Messe in und vor der Kirche in Zeiten, in denen man sich nicht in größeren Gruppen treffen konnte, sehr heilsam waren.

Daraus entwickelte sich die Idee, sich in regelmäßigen Abständen in offener Gruppe bei einem Spieleabend zu treffen. In zwangloser Atmosphäre können Bretter bespielt oder Karten gedroschen und dabei viele Worte gewechselt werden.

Jedes Alter ist willkommen und, wenn Sie selber Spiele haben, bringen Sie diese einfach mit.

Die Termine bis zum Jahresende:

**15.09. / 17.10. / 24.11. / 19.12., immer 19.30 - 22.00 Uhr
im Gemeinderaum St. Christophorus, Schliemannweg**

Ich freue mich auf Sie!, Ihr
Thomas Ellerbrok